# Inaugurado Museo de Sitio en Montegrande

Se trata de la casa de Gabriela Mistral, cuya preparación demoró dos años.

MONTEGRANDE (Raú) Cantuarias Pérez).- Fue inagurado el museo de sitio implementado por el Servicio Nacional de Turismo, la Municipalidad de Paihuano y la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos, después de dos años de intensa investigación y recolección de objetos que pertenecieron a la poetisa

Gabriela Mistral.

La ceremonia tuvo lugar al mediodia con la asistencia de la directora nacional de Turismo, Margarita Ducci Budge; in-tendente de la Cuarta Región, Claudio Guzmán Pérez; el gobernador provincial de Elqui, Juan de Dios Peralta Marin; rector de la Universidad de La Serena, Daniel Arriagada Pineda; alcaldes de Paihuano y Vicuna, Horacio Peralta Ahumada y Wilson Rivera, la directora de Museos, Consuelo Valdés Chadwick; Francisco Galdamez, representante de Unicef y secretarios regionales ministeriales.

Margarita Ducci señaló que Montegrande se ha convertido en un virtual santuario al guardar los restos de la ilus-tre poetisa Gabriela Mistral: "basado en el valioso patrimonio cultural legado por su fecunda obra literaria y en su emergente proyección desde el valle de Elqui, diversos organismos y personas, han comprometido esfuerzo y financiamiento, para instituir al pueblo de Monte-grande como un santuario nacional, en homenaje a la poetisa y destinado, tam-bién, a constituirse en base terminal del corredor turístico del valle de Elqui, a través de la ruta 41, recurso de indudable interés para los flujos turísticos".

Señaló igualmente que "la Munici-

palidad de Paihuano en conjunto con el Servicio Nacional de Turismo, han determinado la necesidad de efectuar los estudios técnicos que permitan complementar armónicamente e integrar y poner en valor, los valtosos elementos de interés cultural localizados en Monte-grande. Para este efecto con la Universidad de Valparaiso se abordarán los proyectos de un plano seccional urbano, remodelación de la plaza, remodelación de la tumba monumento de Gabriela

Mistral y un parador turístico". Por su parte, el alcalde de la comuna, Horacio Peralta Ahumada, anunció la realización de un concurso nacional anual para escolares, quienes deberá escribir sobre la insigne mujer que lleno de orgullo a Chile y que, con la humildad de un genio, quiso ser sepultada en su

pueblo, Montegrande.

DONACION DE LIBROS

El representante de Unicef, Francisco Galdames, hizo entrega al alcalde de Paihuano de una donación del organismo de las Naciones Unidas, de cien libros dedicados a los niños del mundo. Este texto, que ha sido reeditado en cuatro oportunidades, contiene 20 poemas de Gabriela Mistral, en los que dedica todo su afecto y cariño a los niños del mun-

Galdames señaló que nunca Chile terminará de agradecer lo que esta mujer excelsa hizo por la patria: "se está de-volviendo una mínima parte de lo que ella hizo por nuestra nacionalidad". Manifestó que el Valle de Elqui debía de nominarse Valle de Gabriela Mistral.

60 mereurio. 5600. 3-41-1982. 7. 011

# Inaugurado museo de sitio en Montegrande [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

# Libros y documentos

# **AUTORÍA**

Cantuarias Pérez, Raúl

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

#### **FORMATO**

Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Inaugurado museo de sitio en Montegrande [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

# **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

# INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile